



Valls rinde su primer informe en el TFJA

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

AL RENDIR el informe de su primer año al frente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), el magistrado presidente, Guillermo Valls Esponda, dio a conocer que se logró la realización de casi diez mil juicios por la vía remota, aprovechando así la tecnología.

Ante el pleno de la Sala Superior y la Junta de Gobierno y Administración del TFJA, aseguró que se alcanzaron diversas metas que forman parte del Plan de Trabajo hasta 2025, entre las que se encuentran nueve mil 839 juicios en línea; un millón 184 mil 632 acuerdos distribuidos entre las salas regionales, de las cuales 90.7 por ciento fueron confirmadas por el Poder Judicial de la Federación.



Foto: Especial

EL MAGISTRADO Guillermo Valls y la titular de Segob, Luisa María Alcalde, ayer.

Asimismo, destacó que se impulsó la equidad de género, al renovar la certificación de la Norma Mexicana N MX-R-25, que reconoce a los centros de trabajo que cuentan con prácticas en materia de igualdad laboral y no discriminación.

Al referirse a la reforma avalada en el

Senado sobre la Ley General de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias, mencionó la creación del Centro de Mediación y los avances "sustanciales" que ha registrado en su funcionamiento, ahora que se ha fijado la competencia específica del Tribunal en el derecho de acceso a la justicia.

Agregó que el monto del interés económico controvertido en todos los asuntos en trámite que se atienden, equivale al 3.3 por ciento del PIB, al tercer trimestre de este año.

En el evento estuvo acompañado por la titular de la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde, en representación del Gobierno federal; el auditor superior, David Colmenares, y la comisionada presidenta del Instituto Nacional de Transparencia, Blanca Lilia Ibarra.